

Flora y Fauna

Categoría: Nuestra región

Creado: Jueves, 30 Abril 2020 19:55 - Última actualización: Viernes, 26 Junio 2020 18:32

Visto: 3178

Flora y fauna.

El territorio está ocupado en parte por vegetación de costa arenosa: plantas rastreras y franja arbórea bien definida, con uvas caletas, mangles y matorrales xeromorfos costeros. En la zona de la cosa y también, en zonas pantanosas, se encuentra el llamado Mangle Rojo. En general, existe una vegetación potencial de sabana, en cierto modo de copernicias, bosquecillos estacionarios, donde aparecen la Malva Blanca, la de Cochinos y otras.

Los mamíferos, en primer lugar, son los menos representados. Dentro de estas especies vivientes se reportan solo 54 familias, compuestas en alto grado por murciélagos, algunos roedores y un solo representante de los insectívoros, aparte de las especies introducidas por el hombre.

Para tener una idea de las especies existentes en el área, quizás no sea necesario ofrecer todas las localizadas hasta ahora, pero, por ejemplo, de la clase inserta resulta interesante destacar el orden lepidóptero (las mariposas), de las cuales el museo "Oscar M. de Rojas" de Cárdenas posee una valiosa colección de más de 140 especies.

Los moluscos marinos han sufrido grandemente en la región por la gran contaminación existente en la bahía, fenómeno – que aunque se ha atenuado en los últimos años – ha destruido casi toda su flora y fauna. Los moluscos terrestres no están tan afectados, pero cada vez se localizan en menos proporción debido a factores vinculados con la urbanización, la industrialización y la ausencia, en épocas anteriores, de una conciencia de repoblación forestal. Abundan en Cárdenas especies de la clase crustácea, grupo incluido en los artrópodos, sobre todo Cangrejos.

Entre las especies de aves que se han localizado en el área están el Alcatraz (pelícano occidental) en Cayo Grande y en las costas el Pájaro Bobo, la Gaviota Rosada y la Boba, el Gallego y el Galleguito. Otras especies muy comunes son, entre otras, la Lechuza y el Sijú Platanero, el Zunzún, el Pitirre, el Sinsonte y el Gorrión.